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会議名  教育委員会10月定例会 

開催日  令和３年10月25日（月）午後１時30分～午後１時50分 

開催場所 議会棟５階 第２委員会室 

出席者  髙須教育長、藤田教育長職務代理者、玉井委員、真野委員、秋元委員、中 

     川委員 

事務局等出席者 

荒木教育次長兼学校教育部長、宮永学校教育部部長兼施設給食課長、田井教 

育監兼総合教育研修センター所長、山口教育監、中村社会教育部長、三宅社 

会教育部部長、谷口社会教育部次長兼社会教育課長、野岸文化スポーツ室長 

兼課長、川原教育政策総務課長、牧野学務課長、平野教育指導課長、籠本総 

合教育研修センター課長、大久保社会教育課課長、山口文化スポーツ室課長、 

山本中央図書館長、赤堀青少年課長、坂本教育政策総務課係長、浦戸教育政 

策総務課係長、當房（教育政策総務課担当） 

 

○髙須教育長 

  それでは、ただ今から教育委員会10月定例会を始めさせていただきます。 

  本日の署名人は、中川委員にお願いいたします。 

  本日の案件は、報告事項が１件、議決事項が１件でございます。 

  それでは、まず本日の配付資料について確認をいたします。 

 事務局から説明をお願いします。 

  はい、川原課長。 

○川原教育政策総務課長 

  本日の配付資料を確認させていただきます。 

  教育委員会定例会の議案書、以上でございます。 

  なお、教育長及び委員の皆様には、報告第37号に関する資料も配付しております。

個人情報の含まれた資料でございますので、会議終了後、机上に置いてお帰りくださ

い。 

  以上でございます。 

○髙須教育長 

  説明は終わりました。 

それでは、議案書１ページ、「９・10月教育委員会一般事務報告」についてお伺い

いたします。 

  事務局から、報告事項はございませんか。 

教 育 委 員 会 10 月 定 例 会 議 事 録 
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  はい、川原課長。 

○川原教育政策総務課長 

  ９月・10月の一般事務報告をいたします。 

  まず、10月５日に予算決算常任委員会(文教生活分科会)、10月13日に予算決算常任

委員会(後期全体会)が開催されました。 

  次に、10月14日に開催された10月市議会臨時会でございますが、同日に予算決算常

任委員会(文教生活分科会)、及び予算決算常任委員会(全体会)が開催され、令和３年

度寝屋川市一般会計補正予算が決議されました。 

  次に、10月18日に教育委員懇話会を開催し、本日、10月25日に教育委員会10月定例

会を開催しております。 

  続きまして、教育委員会の後援状況について御報告いたします。 

  ９月11日から10月10日までの教育委員会の後援状況でございますが、全体で８件ご

ざいました。全て継続の後援でございます。 

  １件目は、寝屋川市民管弦楽団ファミリーコンサート、２件目は、第21回駅前ギャ

ラリー、３件目は、第43回障害児者のための教育・進路懇談会、４件目は、第10回寝

屋川市小中学生囲碁将棋大会、５件目は、2021非核平和のための寝屋川戦争・原爆展、

６件目は、第９回百楽の会アルカス寄席、７件目は、第32回秋季グラウンド・ゴルフ

大会、８件目は、第22回グラウンド・ゴルフ交歓寝屋川大会でございます。 

  以上でございます。 

○髙須教育長 

  ただ今の報告に対しまして、御質問はございませんか。 

  ほかに、報告事項はございませんか。 

  はい、平野課長。 

○平野教育指導課長 

  ９月・10月の一般事務報告をいたします。 

  小中学校の運動会、体育大会につきましては、現在、順次開催をしております。先

月も御説明させていただきましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、参

加者は、児童・生徒、保護者、教職員のみとし、来賓及び地域の方の参加、御案内は

控えさせていただき、規模を縮小した形で開催いたしております。応援は声援ではな

く、拍手での応援とし、学年ごとの分散開催として、保護者も学年ごとの入替え制等、

各学校とも配慮した形で開催しているところでございます。 

  なお、今週の10月28日で、全ての運動会、体育大会が終了する予定でございます。 

  以上でございます。 

○髙須教育長 

  ただ今の報告に対しまして、御質問はございませんか。 

  ほかに、報告事項はございませんか。 

  はい、牧野課長。 
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○牧野学務課長 

  ９月・10月の一般事務報告をいたします。 

  幼稚園の運動会を、10月８日に開催いたしました。開催に当たりましては、新型コ

ロナウイルス感染拡大防止のため、参加者は在園児、保護者、教職員のみとし、来賓

及び地域の方の参加、御案内は控えさせていただき、規模を縮小した形で開催いたし

ました。また、応援は声援ではなく拍手での応援とする、午前中に運動会を終了し給

食はなしとするなど、各園とも配慮した形で開催いたしました。 

  以上でございます。 

○髙須教育長 

  ただ今の報告に対しまして、御質問はございませんか。 

  ほかに、報告事項はございませんか。 

  では、ないようですので、次に２ページ、「10・11月の教育委員会行事計画書」に

ついて、お伺いいたします。 

  事務局から、何かござませんか。 

  はい、川原課長。 

○川原教育政策総務課長 

  10月・11月の行事計画を御説明いたします。 

  まず、11月15日に教育委員懇話会、11月22日に教育委員会11月定例会の開催を予定 

しております。 

  次に、11月29日から12月13日まで、12月市議会定例会が開催される予定でございま

す。 

  以上でございます。 

○髙須教育長 

  ただ今の報告に対しまして、御質問はございませんか。 

  ほかに、報告事項はございませんか。 

  はい、野岸室長。 

○野岸文化スポーツ室長兼課長 

  10月・11月の行事計画を御説明いたします。 

  10月30日及び10月31日におきまして、寝屋川文化芸術祭を開催させていただきます。

場所につきましては、寝屋川市民会館及び地域交流センターアルカスホールでござい

ます。 

  内容につきましては、式典が30日、市民の文化芸術発表ということで、作品展示及

び舞台発表を行います。また、駅前につきましては、総合案内という形で案内をさせ

ていただきたいと思いますので、皆様、時間が許す限り御参加していただければ幸い

と存じます。 

  以上でございます。 

○髙須教育長 
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  ただ今の報告に対しまして、御質問はございませんか。 

  ほかに、報告事項はございませんか。 

  では、ないようですので、「10月・11月教育委員会行事計画書」については、予定

どおりよろしくお願いいたします。 

  次に、３ページでございます。 

  報告第36号、「令和３年度寝屋川市教育委員会事務局人事について」を、議題とい

たします。 

  はい、川原課長。 

○川原教育政策総務課長 

  ただ今御上程いただきました報告第36号、令和３年度寝屋川市教育委員会事務局人

事について、寝屋川市教育委員会教育長に対する事務の委任等に関する規則第３条の

規定により、別紙のとおり臨時に代理いたしましたので、教育委員会に報告し承認を

求めるものでございます。 

  それでは、４ページを御覧ください。採用関係でございます。令和３年10月１日付

けにて、教育委員会では２名の職員の新規採用がございました。 

  以上でございます。 

○髙須教育長 

  報告は終わりました。 

ただ今の報告を受けまして、御質問はございませんか。 

  では、ないようですので、報告第36号、「令和３年度寝屋川市教育委員会事務局人

事について」を、報告どおり承認することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○髙須教育長 

  御異議なしと認めます。よって、本案は報告どおり承認することに決します。 

  次に、議決事項に移ります。 

５ページでございます。 

議案第37号、「職員の分限処分について」を議題といたします。 

  はい、川原課長。 

○川原教育政策総務課長 

  ただ今御上程いただきました議案第37号、職員の分限処分につきまして、寝屋川市

教育委員会教育長に対する事務の委任等に関する規則第２条第６号の規定により、別

紙のとおり分限処分を行うことにつきまして、教育委員会の議決を求めるものでござ

います。 

  内容につきましては６ページを御覧ください。 

  本職員は小学校に勤務している施設給食課の職員で、病気療養のため休業を要する

旨の診断書が提出され、令和３年10月27日から令和４年４月26日までの休職発令を行

うものでございます。 
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  以上でございます。 

○髙須教育長 

  ただ今の説明に対しまして、御意見、御質問はございませんか。 

  では、ないようですので、お諮りいたします。議案第37号「職員の分限処分につき

まして」を原案どおり議決することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○髙須教育長 

  御異議なしと認めます。よって、本案は原案どおり議決いたします。 

  以上で予定の案件は全て終了いたしました。 

  このほかに事務局から、報告事項があればお願いいたします 。 

  では、ないようですので、これをもちまして教育委員会10月定例会を終了させてい

ただきます。 


